

こころ

奥深い心理学の道の先に、 人の役に立つ仕事がある。

昔、市役所に勤めていた祖父が、自らも足が不自由でありながら身体障がい者のボランティアをしていました。おじいちゃんだった私は、将来は自分も人の役に立つ仕事がしたいと思っていました。そんな私が心理学に興味をもったのは、中学生の頃、国語の文章問題に出てきたカウンセラーの話がきっかけでした。「人の悩みを解決していくには、まずは話を聴くことが大切」だとそこには書いてありました。話を聴くより語りかけることの多い私は、強い衝撃を受けたのを覚えています。仁愛大学入学後は、心理学の奥深さに驚きました。歴史の長さ、領域の多様さも含め、知るほどに面白い学問を、今は夢中で学ぶばかりです。

人間学部 心理学科1年

武曾 詩織

丸岡高校出身

センパイに
聞きました!

Q

仁愛大学の心理学科で感じた私の成長



心理学科1年
西尾 和也
(丹生高校出身)

心理学を学ぶことで、常に笑顔の人も奥には悩みを抱えている場合があると知りました。表面的ではない優しさをもって人に接したいと思うようになりました。

おすすめの授業

「性格心理学」

質問に対する内容によって、性格をいろいろなタイプから考えるのが興味深いです。



心理学科2年
上山 藍純
(福井商業高校出身)

相手を知るにはまず自分を知ることが大事です。心理学科では自らを見つめ直す機会が多いので、短所も前向きに受け止め、より良くしようと思います。

おすすめの授業

「社会心理学」

人との関係における心の動きがわかります。そのまま身近な人や集団にもあてはまり、面白いです。



心理学科3年
橋爪 志織
(勝山高校出身)

「印象」という言葉ひとつでも、外見、声、噂など無数の要因が関わっています。多様な人の多様な考え方をすることで、自分の中にある世界も広がった気がします。

おすすめの授業

「心理学特殊実験」

目的に沿った実験を、自分たちで工夫しながら行うので、達成感があります。



心理学科1年
高田 聖斗
(小松大谷高校出身)

高校時代、投げかけられる言葉をやや後ろ向きに捉えることもあったのですが、最近は、様々な意味を読み取ることができ、ポジティブになったように感じます。

おすすめの授業

「心理学概論」

心理学の歴史や有名な心理学者の研究など、心理学の全容を基礎から身につけます。



心理学科2年
佐々木 規樹
(丹南高校出身)

「自分の価値は身につくもの」と思っていたのですが、いろいろな視点から物事を見るようになり、「自分にもともと備わっている価値」に気づくことができました。

おすすめの授業

「生涯発達心理学」

一生の中で成長し変化する心を学びます。青年期の心理が、特に興味深いです。



心理学科3年
川上 由依
(大門高校出身)

中学や高校のときは、嫌なことがあるとすぐに顔にでてしまうほうでした。でも、心理学の勉強をする中で、自然と他人へ配慮した振る舞いをするようになりました。

おすすめの授業

「心理療法論」

人の心のケアをするために行われる様々な心理療法を学ぶことができます。